



Palacio de La Moneda a 12 de marzo de 1992.

Señor Presidente y amigo:

Me es grato dirigirme a Vuestra Excelencia en relación a la carta del mes de noviembre pasado, mediante la cual me comunicó las razones que motivaron la postergación de su visita a Chile, prevista para diciembre del año recién pasado.

Con ocasión de la Reunión Presidencial de Canela, el señor Ministro de Relaciones Exteriores de Chile don Enrique Silva Cimma, tuvo la oportunidad de transmitirle en mi nombre a Vuestra Excelencia mi deseo de que su presencia en Chile pueda concretarse los días 18 y 19 de septiembre próximo, oportunidad en que mi país conmemora un nuevo Aniversario Nacional.

Por la presente me es muy grato reiterar a Vuestra Excelencia dicha invitación, la cual, estimo, debiera incluir el día 17 de septiembre a fin de que tengamos oportunidad de incorporar en nuestra agenda y en la de los señores Cancilleres reuniones de trabajo y de análisis de múltiples temas de interés recíproco.

Estoy cierto de que su visita a Chile permitirá no sólo acrecentar los vínculos bilaterales de todo orden entre nuestros países, sino que dará la oportunidad para que el pueblo chileno pueda testimoniarle el aprecio y el afecto que siente por el hermano pueblo del Brasil. Además, la presencia de Vuestra Excelencia en mi país los días 18 y 19 de septiembre, contribuirá a dar un mayor realce a la próxima celebración de los días patrios de Chile.

Me valgo de esta oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración y personal amistad.

AL EXCELENTÍSSIMO SEÑOR
FERNANDO COLLOR DE MELO
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA FEDERATIVA DE BRASIL
BRASILIA